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11. Observações sobre o ensino profissional: vantagens, desvantagens, sugestões de melhoria 

“Haver mais visitas de estudos e as aulas deveriam ser mais práticas.” 

“Mais foco na disciplina de Matemática.” 

“Deviam ser mais exigentes nas consequências do mau comportamento dos alunos.” 

“Desvantagem carga de horário extensa. Vantagem ingresso ao ensino superior com nível 4.” 

“A vertente prática torna este meio de ensino mais motivante, mas não tem necessariamente de se baixar o grau de exigência nem de qualidade, bem 

pelo contrário!” 

“Os profissionais sabem melhor que ninguém dar o melhor aos alunos, bem hajam.” 

“Ganham conhecimento prático da profissão que escolhem o que lhes permite saber se realmente é o que querem. Além de irem mais preparados para 

o mundo de trabalho.” 
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“Preparar para uma profissão.” 

“Tudo normal e do meu agrado.” 

“Ter a oportunidade de conhecer vários lugares, por outro lado é um mercado muito competitivo e muitas vezes a remuneração não é compatíveis com 

o trabalho.” 

“Sem comentários relevantes a apresentar. Satisfeita com a opção.” 

“O grau de exigência está muito baixo, os alunos não saem preparados para trabalhar na área informática.” 

“Obtenção de melhor média para o curso superior, conhecimento da área através da parte prática.” 

“Maior aprofundamento nas matérias apresentadas e maior controle no absentismo dos docentes.” 

“Este curso é bom, acho que eles deviam lecionar a matemática A para ter um acesso a todos os ensinos superiores, porque com a matemática que 

este curso tem atualmente não dá para entrar na FEUP ou no ISEP, por exemplo, mesmo que os alunos tenham média e acho que é pena porque os 

alunos esforçam se para depois terem que entrar numa privada. Contudo acho que com este curso os alunos são bem preparados.” 

 

 


